

Erstmals seit 2019: Die Silvretta Arena Ischgl/Samnaun verzeichnet wieder mehr als 2 Mio. Erstzutritte - "Skier Days"

Ein ganz besonderer Moment krönt die Wintersaison 2024/25 in der Silvretta Arena: Am 26. April 2025 konnten die Vorstände der Silvrettaseilbahn AG, DI (FH) Markus Walser und Mag. Günther Zangerl, gemeinsam Frau Annemarie Dohr und ihren Mann Harald aus Niederösterreich, als zweimillionsten Wintergast der Saison begrüßen. Die feierliche Übergabe eines Präsents an die überraschte Besucherin unterstrich die Bedeutung dieses Meilensteins für das Unternehmen.

Auch wenn die prestigeträchtige 2-Millionen-Marke bereits zum neunten Mal in der Geschichte der Silvrettaseilbahn AG erreicht wurde, ist die Freude in diesem Jahr besonders groß. Denn es handelt sich um das erste Mal seit dem 29. April 2019, dass diese beeindruckende Schwelle wieder innerhalb einer einzigen Wintersaison überschritten werden konnte. Für die Verantwortlichen ist dies ein klares Zeichen dafür, dass sich die nachhaltigen Investitionen in Qualität, Komfort und Erlebnisangebot der Silvretta Arena weiterhin auszahlen.

Gästeerfolg für Silvrettaseilbahn AG

Die Silvrettaseilbahn AG kann in der Wintersaison 2024/25 insgesamt auf ein äußerst erfolgreiches Jahr zurückblicken. Neben einer konstant hohen Gästezufriedenheit spiegeln sich die positiven Entwicklungen auch in den Besucherzahlen wider. Mit dem Erreichen der zweimillionsten Gästemarke knüpft das Unternehmen nahtlos an seine besten Ergebnisse der vergangenen Jahre an und blickt optimistisch auf die kommende Sommersaison sowie den Winter 2025/26.

Weitere Informationen unter www.ischgl.com.

1619 Zeichen ohne Leerzeichen

April 2025

Bilder-Download: [Images Paznaun – Ischgl](#)

Alle Texte sowie Bilder gibt es unter [Presse Paznaun – Ischgl](#) zum kostenlosen Download.

Copyright Texte und Bilder: © TVB Paznaun – Ischgl